

Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Mittwoch, 29. November 2017

„Zeit für Musik“ in Wetzlar-Garbenheim

Unter dem Motto „Zeit für Musik“ veranstaltete das Blasorchester der FF Wetzlar-Garbenheim am Samstag, 18. November 2017, sein alle zwei Jahre stattfindendes Jahreskonzert.



Die Turnhalle war bis auf den letzten Platz gefüllt, und die 31 Musiker/innen des Stammorchesters sowie die 14 Musiker/innen der Erwachsenenbläserklasse spielten zur Eröffnung gemeinsam die „Fanfare 5.0“ sowie „Colors of Time“ und „Circle of Life“ aus König der Löwen. Das Stammorchester stand unter der Leitung von Thomas Buß, und die Erwachsenenbläserklasse (Ebk) wurde von Jennifer Nowak geleitet. Als Moderator führte Mario Schlaudraff durch das Programm.

Es folgten „Modern Time“ (M. Schneider) und „Thema und Variationen für Solotrompete und Orchester“ von Albert Lortzing. Der Solist Bernd Volker Bräuning an der Trompete wurde vom Publikum mit Standing Ovationen bedacht. Weiter ging es mit „If I had Time of my Life“ aus dem Film Dirty Dancing (mit Max Speier an der E-Gitarre). Bei „In Dixie Mood“ agierten die Solisten Ariane Berka (Posaune), Sabine Stanzel (Trompete) und Thomas Buß (Saxophon). Es folgten „7 Years“ von Lukas Graham und „As Time goes by“, bekannt aus dem Film Casablanca mit dem Sologesang von Sylvia Zwahlen. Als letztes Lied vor der Pause spielte das Orchester „Music was my first love“ von John Miles.

Das seit August 2017 bestehende Jugendorchester zeigte, was es bisher gelernt hat, und spielte zwei Stücke. Es



sind 8 Kinder zwischen 6 und 11 Jahren, die ein Instrument erlernen. Das Publikum applaudierte heftig und feierte die jungen angehenden Musiker/innen.

Die im Mai 2015 gegründete Erwachsenenbläserklasse unter Leitung von Jennifer Nowak hatte ihren letzten eigenen Auftritt, bevor die Musiker/innen in das Stammorchester integriert wurden. Es erklangen der Frankfurter Weckermarsch, Morgenstimmung, Serengeti, The Cup of Life, Final Countdown und als Zugabe Farandole.

Im zweiten Teil spielte das Stammorchester und begann mit der Polka „Zeit für Musik.“. Es folgte ein Marschliederpotpourri „Aus alter Zeit“, „Ein halbes Jahrhundert“ von V. Rickenbacher und „Dankeschön, Bert Kaempfert“. Hier war Elisa Buhl als Solistin am Flügelhorn zu hören. Zum Schluss spielten Stammorchester und Ebk wieder zusammen „Wer hat an der Uhr gedreht“ und „Time to say Goodbye“. Natürlich gab es auch noch zwei Zugaben.

Mitte Januar 2018 startet eine neue Erwachsenenbläserklasse. Interessierte angehende Musike/innen können noch aufgenommen werden und sich unter der E-Mail-Adresse ebk@blasorchester-wetzlar-garbenheim.de melden.